
Indiscrezioni dal parterre rossublu
Occhio alla zanzara

Zzz finalmente è arrivata la primavera, le gambe si scoprono e mi è più 

facile pungere. 

Prima punturina per il nostro bomber Fabio Cristofoli che si è infortunato in 

allenamento: uno scontro con l’amico  Antonio  Calabrò, e per lui una 

settimana da pollice in giù. 

Cartellino giallo anche per il poeta Francesco Siriu che cerca di distrarre i 

magazzinieri delle squadre avversarie con barzellette, che però, capisce 

solo lui (scherzo!!)! 

Che caldo, mi ritiro e penso a chi pungere in futuro!

Baci baci

Silvia Galli
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CARROZZERIA PINI
ABBIGLIAMENTO UOMO - DONNA - GIOVANE BAMBINO

 INTIMO - ABITI DA SPOSA - PELLICCE

AMBROSIANA GELATI

Gelati Menne - Fornoinfiore - Mars gelati
Debora - Fiordiprimmi - Prontomenù

“Giocare come se tutte fossero delle finali”. A caricare i ragazzi è 
Pierluigi Galli, vice presidente della Caronnese Calcio con delega 
alla prima squadra. Da anni all’interno della Società – tanti da 
averne perso il conto – Galli racconta obiettivi, speranze e difficol-
tà dei colori rossoblù. Da un settore giovanile fiorente e in crescita 
ad una prima squadra  che non deve mollare. Perché il campiona-
to è ancora lungo e alla promozione “bisogna crederci sempre”.  
Con uno sguardo al futuro, che vede la Caronnese sempre ai 
vertici: “Mi auguro che possa arrivare il più in alto possibile”. 
Come sta andando il campionato della prima squadra? 
“Appena sufficiente, la squadra può fare molto di più. Non stiamo 
rispettando le attese, anche se il campionato è ancora lungo. 
Mancano molte giornate e confidiamo che il mister e i ragazzi tirino 
fuori quello che non hanno tirato fuori fino ad ora”. 
Ci credete ancora nella promozione?
“Bisogna crederci per forza. E’ un campionato equilibrato e difficile, ci crediamo. La 
squadra è stata costruita e attrezzata per raggiungere questo obiettivo di inizio 
stagione”. 
Un campionato iniziato molto bene. E poi, cosa è successo? 
“Difficile dirlo. Probabilmente è stata una questione di testa, ci siamo adagiati, forse 
pensavamo che fosse tutto più facile. Quando ci siamo accorti che così non era, è 
stato difficile recuperare e riprendere il passo. Mettiamoci anche qualche infortunio, 
ma questo succede a tutte le squadre. Comunque, ritengo che la partita sia ancora 
aperta. Si possono raggiungere ancora gli obiettivi, è chiaro che questa ultima parte 
deve essere affrontata come se fossero tutte delle finali”. 
I giocatori e il mister sono sotto pressione?
“Si, sentono molto la responsabilità. Siamo intervenuti già un paio di volte richia-
mando al dovere. Quello che conta sono i risultati. La Società ha fatto e continua a 

fare tutto al cento per cento, adesso quello che manca lo devono 
fare i giocatori e il mister”. 
Se la promozione non dovesse arrivare, diventerà l’obiettivo 
del prossimo anno?
“Il nostro Presidente ci crede come ci crediamo tutti noi, tutti voglia-
mo fare il salto di qualità. Dobbiamo crederci oggi. Alla fine della 
stagione tireremo i conti. Ma è oggi il momento in cui dobbiamo 
crederci e dare tutto”
Ci sono in mente degli acquisti per il prossimo anno? 
“In questo momento no, vogliamo aspettare l’esito di questa stagio-
ne per tirare le somme. E’ inutile pensarci adesso perché non 
sappiamo dove saremo. Dopo verranno prese tutte le decisioni del 
caso”. 
L’arrivo di Di Napoli quanto è stato importante per la Caronne-
se?

“E’ stato importante perché è arrivato un giocatore di grande esperienza e tecnica. 
E’ chiaro che un giocatore come Di Napoli serve anche per far crescere i ragazzi 
attorno a lui. Sicuramente certi giocatori è meglio averli che non averli” 
Cosa pensa del settore giovanile?
“Il settore giovanile è costantemente seguito e la collaborazione con tutti i respon-
sabili è molto stretta. Ci sono anche dei talenti. Tra l’altro qualche ragazzo è fuori a 
fare esperienza in altre squadre e sta facendo bene e qualcun altro della Juniores 
si allena costantemente con la prima squadra” 
Con la sua esperienza nel calcio, dove può arrivare la Caronnese?
“Io mi auguro che possa arrivare il più in alto possibile, compatibilmente con le 
risorse a disposizione. L’obiettivo è creare una Società che possa portare tutte le 
squadre ai vertici. Soprattutto partendo dal settore giovanile, in cui io credo molto”

Ilenia Moracci

Controcampo

12 Vivavoce Il villaggio rossoblu

A tu per tu con il Vice Presidente con delega alla Prima Squadra
Pierluigi Galli: “Promozione? Crederci sempre, la partita è ancora aperta”

Pierluigi Galli

Un successo! Si può riassumere con queste due parole quello che sta 
«succedendo» al reparto di comunicazione della nostra Caronnese. 
Il sito ha aggiunto numerosi nuovi contenuti a quelli già esistenti. Da 
un mesetto ci avvaliamo della piattaforma Vimeo per poter caricare i 
video delle partite casalinghe. E che dire di Facebook, che ha raggiunto 
i 1400 amici: un risultato davvero insperato, che ci rende davvero felici. 
Facebook è una vera e propria agenda virtuale: appuntamenti con la 
prima squadra e il settore giovanile a porta di mano di tutti. Da un 
mesetto circa, abbiamo attivato anche un profilo su Twitter, una 
piattaforma di nicchia, che sta portando comunque dei buoni risultati. 
A oggi siamo 41 i contatti, che ci seguono assiduamente: dobbiamo 
ancora espanderci ma i risultati raggiunti fino a ora ci fanno ben sperare. 
Molti contatti arrivano anche da alcuni paesi esteri, segno che la 
Caronnese sta diventando internazionale.

Silvia Galli

IL SITO, POI FACEBOOK E ORA TWITTER


